

▷ Brasil

Pánico entre los refugiados

RIO DE JANEIRO, 4 de agosto (DPA).— El temor a la aprobación, mañana, del proyecto gubernamental de un nuevo Estatuto de Extranjeros, está provocando pánico entre los refugiados latinoamericanos que viven en Brasil, en su mayoría clandestinamente, buscando escapar a las persecuciones políticas en sus países de origen.

Las cifras precisas sobre la cantidad de refugiados clandestinos en Brasil no son conocidas. Las estimativas oscilan entre 300 mil y 800 mil personas, entre uruguayos, paraguayos, argentinos, chilenos, bolivianos y coreanos, cuya vida en Brasil está ya lejos de representar un paraíso.

En su mayoría, los extranjeros ingresan a Brasil a través de la frontera paraguaya, muchas veces en barco, y algunos, bajo pago de un equivalente de 750 dólares, utilizan los servicios de funcionarios aduaneros para conseguir documentos falsos de ingreso al país.

Otros cruzan la frontera con una visa de turista, válida por 30 días, al término de los cuales retornan a la fronteriza ciudad paraguaya de Puerto Presidente Stroessner, por un día, y vuelven a Brasil con una nueva visa de turista.

Como el actual Estatuto de Extranjeros no permite la extradición de inmigrantes casados con brasileños o que tengan hijos brasileños, son frecuentes los casamientos con prostitutas, bajo contrato.

Los clandestinos sin dinero, por haber huido apresuradamente de sus países de origen, enfrentan más dificultades. No pueden trabajar en Brasil.

Designaron a Emilio Calderón Puig embajador en Argentina

Emilio Calderón Puig, diplomático de carrera con 46 años en el servicio exterior, fue designado embajador de México en Argentina, informó ayer la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Calderón Puig era jefe de la misión mexicana en Rumania. Anteriormente, ocupó cargos diplomáticos en Guatemala, Estados Unidos, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Portugal, Gran Bretaña y Suiza.

El funcionario ha sido emba-

jador de México en El Salvador, Suiza, Bélgica, Luxemburgo, Yugoslavia, Guatemala y Panamá. También ha representado al país ante los organismos internacionales con sede en Ginebra, ante la Comunidad Económica Europea y fue delegado en más de cien conferencias internacionales de las Naciones Unidas.

Calderón Puig fue director general de Organismos Internacionales y subsecretario en la SRE.

Breviario

PANICO ENTRE REFUGIADOS EN BRASIL

RIO DE JANEIRO.—El temor a la aprobación, mañana, del proyecto gubernamental de un nuevo estatuto de extranjeros, está provocando pánico entre los refugiados latinoamericanos que viven en Brasil, en su mayoría clandestinamente, buscando escapar a las persecuciones políticas en sus países de origen.

Las cifras precisas sobre la cantidad de refugiados no son conocidas. Las estimativas oscilan entre 300 mil y 800 mil personas, entre uruguayos, paraguayos, argentinos, chilenos, bolivianos y coreanos.

Emilio Calderón Puig, designado embajador de México en Argentina

Emilio Calderón Puig fue nombrado embajador de México en Argentina, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Por acuerdo del presidente de la República, Calderón Puig representará a

nuestro país en la Argentina, nombramiento merecido dada su trayectoria diplomática.

Ingresó al servicio exterior en 1934 como vicescámbulo, y ascendió por riguroso escalafón al rango de embajador. Ha ocupado cargos diplomáticos en Guatemala, Estados Unidos de América, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Portugal, Gran Bretaña y Suiza.

Como embajador, ha representado a México en El Salvador, ante los organismos internacionales con sede en Ginebra, Suiza, Bélgica, Luxemburgo, Yugoslavia, Guatemala, Panamá, ante la Comunidad Económica Europea y hasta el 23 de marzo de 1979 en Rumania.

En la cancillería, ha ocupado los cargos de: Direc-

tor General de Organismos Internacionales y Subsecretario de Relaciones Exteriores.